

# SIFA ニュース



NO. 102

2019年度 秋号

(公財) 鈴鹿国際交流協会

## SIFA設立30周年！！

12月1日(日) 鈴鹿市文化会館にて、SIFA 設立 30 周年の記念式典を行います。式典では、長年、国際交流・多文化共生に貢献して下さった団体や個人のみなさんの表彰に加え、ダイアン吉日さんをお招きして、英語落語と講演会も行います。

みなさま、どうぞお越してください♪



開催日: 2019年12月1日(日)  
会場: 鈴鹿市文化会館  
けやきホール(定員 500名)

### スケジュール(予定)

- 13:00~ 受付開始 ~ボサノバ セッション~
- 13:30~ 記念式典 多文化共生・国際交流活動団体及び個人の表彰式
- 13:55~ 表彰団体の活動報告
- 14:30~ ダイアン吉日さんの英語落語と多文化共生講演会(日本語)
- 16:00 終了予定

参加料: 無料 申込み: 不要

### 内容

#### 【案内】

- SIFA 設立 30 周年式典
- わいわい春まつり実行委員募集

#### 【報告】

- 鈴鹿市・ベルフォンテン市 青少年相互交流事業
- 外国籍児童夏休み支援教室
- 国際理解講座 (スリランカ料理)

## わいわい春まつりの 実行委員を募集します

### [わいわい春まつり] (予定)

日時: 2020年4月19日(日) 10:00~15:30

ところ: 鈴鹿ハンター&弁天山公園



毎年恒例となりました鈴鹿国際交流フェスタ「わいわい春まつり」の実行委員を募集します。メンバーは、様々な国籍や年代の方で構成されています。異文化理解を体験しながら、みんなのでわいわい話し合っ、一緒に楽しいおまつりを作りましょう

**実行委員会: 毎月第1金曜日 19:00~21:00 ごろ (11月1日スタート)**

**申込み: 電話また Eメールでご連絡ください。**

# 鈴鹿市・ベルフオンテン市 青少年相互交流事業報告

7月30日から8月7日、鈴鹿市の友好都市ベルフオンテン市とコロンバス市・ポストン市へ、市内で選ばれた中高生7名が研修旅行に出かけました。

全日程は右の通りです。

ベルフオンテンでは7月31日～4日まで、5泊ホームステイをしました。

充実した研修旅行の様子をご紹介します。

## コロンバス

### \*オハイオ州議事堂

今でも実際に使用されている最古の建物のひとつです。



### \*オハイオ州立大学 (OSU) キャンパスツアー



OSUには、オハイオ州出身の宇宙飛行士で上院議員だったジョングレンが持ち帰った月の石が展示してありました。キャンパスツアーには、OSUの学生で日本語コースを専攻しているメツガくんが、校内を案内してくれました。地質学の展示室や図書館がとても充実していて、その規模の大きさに驚きました。OSUは、大学フットボールの名門校です。通常は中に入れないというオハイオスタジアムも運よく入ることが出来ました！！

## ポストン

ポストンでは、安倍総理も食事をしたという前国務長官ジョンケリーのお宅や、マサチューセッツ議事堂、アメリカ独立宣言書が読み上げられた旧議事堂のバルコニー見学など、歴史的なスポットを巡るフリーダムトレイルコースを歩きました。夜は、名物のクラムチャウダーを頂きました。そして、初体験のウーバーを利用してホテルに戻りました。



7月30日(火)	出発式 鈴鹿→セントレア→コロンバス
7月31日(水) コロンバス⇒ ベルフオンテン	*オハイオ州議事堂見学 *オハイオ州立大学キャンパスツアー *オハイオステートフェア見学
8月 1日(木)	*市長表敬訪問 *消防署見学 *ダウンタウン散策 *職業訓練校見学 *ホンダヘリテイジセンター見学
ベルフオンテン	
8月 2日(金) ベルフオンテン	*ZIP LINE 体験 *ボートライド
8月 3日(土) ベルフオンテン	終日ホームステイ
8月 4日(日) ベルフオンテン	*フェアウェルパーティ
8月 5日(月) ポストン	*フリーダムトレイル見学 *クインシーマーケット見学
8月 6日(火)	出発
8月 7日(水)	鈴鹿到着

ここにはリンカーン大統領が3回立ち寄ったそうです。無名の時に演説を一度。大統領就任演説にワシントン DC に向かう途中で一度。そして、亡くなった時にも、棺が一度この場所に戻りました。

## ベルフォンテン

### \*市長表敬訪問



ベルフォンテンに入った翌朝、すぐ Ben 市長を表敬訪問しました。末松市長から預かった親書を派遣生が代読し、お渡しした後、英語の自己紹介・三重県と鈴鹿市を紹介するトリビアクイズをしてから、「Try Everything」を歌って踊りました。

### \*職業訓練専門学校（オハイオ ハイポイント キャリアセンター）

恒例の消防署や、ダウンタウンを散策しながらベルフォンテンで有名なスポットを見学した後、オハイオで一番標高の高いオハイオ ハイポイントに行き、職業訓練校を視察しました。



建築家コースでは、実際に学生たちが建てた家を売りに出しているそうです。他にも、自動車整備・ロボット関係・溶接関係・グラフィックデザイン・スマート住宅のテクノロジーなどなど、様々なコースがあるということでした。ここで、現地新聞やラジオの取材も受けました。

### \*ホンダ ヘリテージ センター

ここは、Honda の進化とチャレンジの歴史を追いかけることができるミュージアムで、マスキー法をクリアした CVCC から、NSX、Honda Jet の原寸模型まで展示されています。Honda の歴史を、展示されている車やバイクと共にたどっていくと、ホンダの魂が感じられ、とても興味深く視察が出来ました。



### \*ZIP LINE とボートライド



アメリカの大自然の中、ZIP LINE を体験しました。派遣生達はとても生き生きと気持ち良さそうに滑走していました。Sub Way では、英語で注文することにトライし、インディアンレイクサイドでサンドウィッチを食べた後、ボートに乗せて頂きました。

### \*フェアウェルパーティ



ホームステイでは、派遣生はそれぞれの家庭でホストファミリーと共に色々なことをして過ごします。皆それぞれで、貴重な思い出です。

フェアウェルパーティでは、お世話になったホストファミリーに、感謝の気持ちを込めて、一人ずつ英語でメッセージを送り、トリビアクイズと歌を歌った後、よさこいの「よっちょれ」と「うらじゃ音頭」を披露しました。両市の絆はますます深まりました。

# 外国籍児童 夏休み学習支援教室を開催！

8月1日から30日までの平日(8/12-15を除く)、外国につながる子どもたちの学習支援教室を開催しました。

本事業は、福祉医療機構(WAM)の助成をいただき実施しました。

24名の子どもが参加し、21名のボランティアの方にご協力いただきました。みんなで勉強に取り組む「場」となり、一日平均13名の子が勉強しにやってきました。

言われてイヤイヤ勉強するのではなく、楽しみながら宿題を終えられたので、子どもたちからは、「冬休みもしてほしい」という声も上がるくらいでした。



↑何を伝えるポスターを描くのか考えました。

活動の中では、ワークの他に、自由研究や作品作り、書写、読書感想文、ポスターなどにも取り組みました。昨年まで学校からもらったお便りの意味が分からず、選択課題を泣きながら全部していたと話す親御さんもいて、子どもたちや親御さんたちと宿題の中身を確認することの大切さもわかりました。

2学期が始まってすぐ、作品の内容や取り組みの様子など、子どもたちの頑張りを担任の先生に伝えました。

学校・保護者・ボランティアさん、ファンファンサロン（国際子育てサロングループ）から高い評価をいただいています。

次年度以降も計画していく予定です。1日だけのボランティア参加も大歓迎ですので、皆様のご参加をお待ちしています。

# スリランカ料理講座を開催しました！

9月15日(日)文化会館調理室にて、スリランカ料理講座を行いました。参加者は26名でした。

講師はスリランカ出身のロヤラ フェルナンドさんでした。10年前スポーツ関係の留学生として来日した時から日本が大好きになり、ミュージシャン、英語教師として日本で暮らしています。メニューは、バスマティ米を使用したパラパラのチキンチャーハン、魚カツレツ、デザートは冷たいアイスが入ったフルーツサラダでした。色々なスパイスを使用しましたが、スリランカでは味付けだけではなく健康を考えて使われているそうです。

食後、日本とスリランカの交通安全の違いを紹介してからアコーディオンを弾きながら参加者と歌って楽しく終わりました。



公益財団法人鈴鹿国際交流協会 (SIFA)

〒513-0801 鈴鹿市神戸 1-17-5 別館第3

TEL : 059-383-0724 FAX : 059-383-0639

✉ sifa@mecha.ne.jp

URL : <http://www.sifa.suzuka.mie.jp>